

Felicita Miguel Díaz Canel a los cubanos en aniversario de la Revolución



La Habana, 30 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó este domingo al pueblo de la Isla Mayor de las Antillas ante la proximidad del 60 aniversario del triunfo de la Revolución.

Hoy es un día señalado. El 30 de diciembre: nació Yeyé, se liberó Santa Clara, los Mambises del siglo XX llegaron a las puertas de Santiago. Sólo faltan horas para el [#60Aniversario](#) de la victoria revolucionaria. Felicidades [#Cuba](#) [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad#YoVotoSí](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [30 de diciembre de 2018](#)

A través de su cuenta en la red social Twitter, Díaz Canel calificó además al 30 de diciembre como "día señalado", porque nació Yeyé, la luchadora revolucionaria Haydée Santamaria, se liberó Santa Clara y los mambises del siglo XX llegaron a las puertas de Santiago de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/179975-felicita-miguel-diaz-canel-a-los-cubanos-en-aniversario-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba